

Los nuevos campeones del Campeonato Nacional Contrarreloj ya han sido consagrados

Deportes



Publicada el: 08/02/25	Visitas: 88
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 50	Puntaje: 4.4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/los-nuevos-campeones-del-campeonato-nacional-contrarreloj-ya-han-sido-consagrados_17163.php



Deportes

Los nuevos campeones del Campeonato Nacional Contrarreloj ya han sido consagrados

Se han coronado los nuevos campeones del Campeonato Nacional de Contrarreloj.

Inicio del Campeonato Nacional de Ruta y Contrarreloj

Se Inauguró el Campeonato Nacional de Ruta y Contrarreloj en Paysandú

Fecha: [Fecha de publicación] En la jornada pasada, se dio inicio en nuestra ciudad al Campeonato Nacional de Ruta y Contrarreloj, dirigido a ciclistas de las categorías Junior, Sub 23 y Élite, tanto en rama masculina como femenina.

La primera etapa estuvo marcada por la complejidad de la prueba contrarreloj, donde se hicieron presentes destacados pedalistas del país, que demostraron su capacidad en un desafiante circuito que partió y culminó entre los Estadios 8 de Junio y Artigas.

A las 12:30 se realizó la entrega de chips a los competidores, y a las 17:00 los cronómetros comenzaron a marcar el tiempo, dando inicio a la participación de los ciclistas en el recorrido.

Este abarcó desde los estadios hacia Bulevar Artigas hasta avenida Soriano, luego por Enrique Chaplin al norte, tomando avenida Italia y, posteriormente, ruta 90 hasta el ingreso a Esperanza, para regresar por el mismo trayecto.

La jornada atrajo a un considerable público, que siguió la competencia tanto en el punto de inicio como a lo largo del recorrido.

Los ciclistas lucharon por consagrarse como los mejores de cada categoría.

Categorías y Resultados

Las categorías en competencia fueron las siguientes: Junior Femenino (10 km) Junior Masculino (15 km) Sub 23 Femenino (20 km) Élite Femenino (25 km) Sub 23 Masculino (25 km) Élite Masculino (30 km) Los ciclistas de Paysandú destacaron, logrando importantes posiciones en sus respectivas categorías. En Junior Femenino, la sanducera Lucrecia Sposito obtuvo el tercer puesto, mientras que Luciana Wynants también alcanzó el tercer lugar en Élite Femenino.

En la categoría Sub 23 Masculino, Ciro Pérez se posicionó en segundo lugar. Los ganadores de esta primera etapa fueron: Junior Masculino: Nicolás Bausil Junior Femenino: Xiomara Morales Sub 23 Femenino: Florencia Revetria Sub 23 Masculino: Pablo Bonilla Élite Femenino: Anabel Posse Élite Masculino: Erick Fagúndez

Próxima Etapa

La actividad proseguirá hoy con la prueba de Ruta para Damas, que tendrá como punto de salida los estadios Artigas y 8 de Junio.

Las competidoras tomarán Bulevar Artigas hacia el sur, hasta la rotonda de Park Way, regresando por el mismo camino.

El cronograma de la jornada es el siguiente: Damas Junior: 50 kilómetros Sub

23 Damas: 80 kilómetros Damas Élite: 100 kilómetros Para más actualizaciones, no dude en seguirnos en nuestras redes sociales o en nuestro sitio web.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes



Los nuevos campeones del campeonato nacional contrarreloj ya han sido consagrados

Tags

primera, artigas, femenino, contrarreloj, jornada, campeonato, estadios, recorrido, masculino, nacional, bulevar, ciclistas

Noticias relacionadas

- 4.8 *** *Umpierre y Diz se consagran campeones del Charrúa de Oro; conoce a los triunfadores en las 64 categorías del certamen*
- 3.8 *** *El Codecam de Paysandú cierra un año espectacular lleno de logros y sorpresas*
- 3.5 *** *Fútbol femenino: La selección Sub 13 de Maldonado brilló al consagrarse campeona invicta del Campeonato Nacional de Selecciones*
- 4.8 *** *Fútbol: la selección femenina sub 13 se prepara para enfrentar la gran final del Campeonato Nacional este domingo*
- 4.6 *** *Inició con gran repercusión el torneo Salteño de futsal femenino en esta jornada*

3.9 * *Helguera advierte: “No suscribiré un pacto que representa el acta de defunción del partido en Paysandú”*

4.3 * *Una velada emocionante de fútbol femenino en Sandú: grandes partidos de alto vuelo*

4.5 * *River Plate lidera el ranking mundial en venta de entradas, estableciendo un récord impresionante*

4.9 * *Sanduceros se destacan en el escenario del campeonato nacional*

4.6 * *Nacional se impuso en el debut del Campeonato Salteño de básquetbol*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía

General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo